## **FAITS DIVERS**

faits-dj.union@sonapresse.com

## Port-Gentil: arrestation de l'assassin de l'épicier sénégalais de Massuku

Christelle NTSAME Port-Gentil/Gabon

ES éléments de l'antenne de la Police judiciaire (PJ) de Port-Gentil ont fait montre de dextérité, peu de temps seulement après l'assassinat d'un boutiquier sénégalais au quartier Massuku. En effet, les enquêteurs, sur les dents depuis le jour du crime, ont interpellé, le 9 février dernier, Steephen Endazokou alias Kurtis, Gabonais, 32 ans, en fuite après son forfait.

La cavale de l'assassin aura donc été de très courte durée. Les Officiers de police judiciaire (OPJ) ayant soigneusement fouillé tous les coins du Carrefour Hassan – le quartier dans lequel il a trouvé refuge –, avant de le neutraliser vers 23 heures. Le mis en cause après son interrogatoire est finalement passé aux aveux. Il dit être entré dans la boutique pour acheter des cigarettes et une galette. Mais une fois à l'intérieur, ne voyant personne, il s'est ensuite dirigé derrière le comptoir avec l'intention de faire main basse sur le contenu de la caisse.

Sauf qu'Aliou Ba, l'épicier, qui était certainement dans sa chambre à ce moment-là, a surpris Steephen Endazokou en flagrant délit de tentative de vol. Le Sénégalais a essayé de l'empêcher de se servir. " Il m'a attrapé par-derrière pour me neutraliser. Et comme j'avais un couteau sur moi, j'ai commencé à le poignar-der. Il cherchait toujours à se dé-

fendre, il m'a attrapé, on s'est un peu bousculé dans la boutique et j'ai continué à le poignarder ", raconte le présumé assassin qui a exécuté sa sale besogne sans aucune pitié pour le commerçant d'un certain âge.

Aliou Ba a succombé à ses blessures. " Quand les voisins sont arrivés pour encercler la boutique, il était déjà mort dans sa chambre. J'ai fermé la porte de l'intérieur. Et lorsque les voisins se sont momentanément retirés, une petite fille est arrivée pour remettre au boutiquier le plat qu'il avait commandé. Constatant que la voix qui lui répondait n'était pas celle du maître des lieux, elle est encore allée ameuter le voisinage. Et quand ces derniers sont revenus sur les lieux, j'avais pris la fuite en passant par l'arrière de la douche de la boutique. Vu qu'il y avait un trou au niveau du toit ", a confié Steephen Endazokou. L'enquête de voisinage révèle que le meurtrier présumé serait un ¿ consommateur de stupéfiant, en plus d'être connu des services judiciaires pour avoir séjourné à plusieurs reprises en milieu carcéral pour notamment vol de téléphones portables.



Steephen Endazokou, le tueur présumé neutralisé le lendemain de son crime.

## Délinquance à Owendo: la bande à Jérémy neutralisée

Abel EYEGHE EKORE Libreville/Gabon

JÉRÉMY Oyono Ondo, un jeune déscolarisé de 15 ans et ses dix "compagnons" dont le plus âgé a 19 ans, ont tous été interpellés le 9 février dernier. Ces jeunes délinquants avaient mis sous coupe réglée les cités Octra et SNI. Deux quartiers de la commune d'Owendo, où ils perpétraient des vols avec violence et autres casses dans les maisons.

Leur évolution vers le grand banditisme a été freinée par les éléments de la Brigade anticriminalité (Bac) du commissariat de police d'Owendo, après plusieurs semaines d'intenses recherches. L'arrestation de ces petits voyous a été accueillie avec un ouf de soulagement par les habitants de ces deux quartiers. " Chaque jour une maison était cassée et le contenu vidé. On pensait avoir affaire aux grands voleurs qui nous endormaient avec des pratiques fétichistes. Mais nous nous trompions. C'étaient ces jeunes que personne ne pouvait soupçonner ", explique une victime qui s'est rendue au commissariat



La bande à Jérémy et une partie de son butin.

à l'annonce de leur interpellation. La bande à Jérémy a opéré à Owendo pendant près de deux ans. Parallèlement, la Bac s'était saisie du dossier, et menait ses enquêtes, jusqu'au jour où ses éléments sont renseignés à propos d'un nouveau vol commis au domicile d'une dame. Les Officiers de police judiciaire (OPJ) neutralisent d'abord un jeune. Lequel a décrit le mode opératoire du groupe dont les membres ont été cueillis chacun à son domicile.

Lors des auditions, ils ont indiqué avoir opéré dans une quinzaine de maisons. Le vol du siège de la Fédération gabonaise de football (Fégafoot) serait à leur actif. Présenté devant le parquet de Libreville, le groupe a été placé en détention à la prison de Gros-Bouquet.



Fonds des Nations Unies pour la Population

## Pour information et pour large diffusion.

Avis de vacance de poste au bureau de UNFPA/Gabon -Assistante Personnelle du Représentant Résident -Grade GS6 – Fixed-term/un an RENOUVELABLE.

Le bureau de l'UNFPA/Gabon recrute une Assistante Personnelle au bureau de la Représentation, au grade GS6- poste basé à Libreville-Numéro du Poste : N° JOB ID : 41027- Plein temps-Durée Déterminée (Fixed-Term)/ un an renouvelable.

Les candidates intéressées sont priées de postuler <u>uniquement en</u> <u>ligne sur la plateforme UNFPA erecruit</u>. (Voir le lien ci-dessous).

> https://erecruit.partneragencies.org/psc/UNDPP1HRE/EMPLOYE E/HRMS/c/HRS HRAM.HRS CE.GBL?Page=HRS CE JOB DT L&Action=A&JobOpeningId=41027&SiteId=1&PostingSeq=1

La date butoire est fixé au 21 février 2022. Vous trouverez les TDRs en ligne.

NB : Aucun dossier physique ne sera déposé au bureau de L'UNFPA/GABON.

> Pont de Gué-Gué – Immeuble A, 2ª Etage – B.P. 2183 Libreville – Gabon Tel. +241 07.99.90.54 – E-mail. unfpa.gb@unfpa.org Because Everyone Counts / Parce que tout le monde compte